

Une élue se prononce contre le projet éolien au moyen d'une lettre ouverte

Saint-Germain-des-Bois

Concernant le projet éolien de Saint-Germain, Nathalie Moreira, conseillère municipale, a adressé une lettre ouverte pour demander aux autres conseillers municipaux de « voter avec [elle] contre ce projet proposé par TotalÉnergies. En mars 2020, j'ai été élue aux élections municipales sur la liste Saint-Germain-des-Bois, une passion pour la commune, qui entendait défendre les intérêts de la commune, de sa population, et agir selon les moyens disponibles. J'ai adhéré, avec mes collègues, à un programme de réalisations municipales. Ce n'est que le 11 septembre 2020, alors que des habitants de la commune manifestaient devant la mairie et qu'une délégation était reçue par le conseil municipal, que j'ai appris que TotalÉnergies projetait d'installer quatre éoliennes aux Peurnes, à 900 m des habitations de Barantheaume. Le conseil municipal doit donner son avis sur le projet ainsi que son accord pour l'utilisation du chemin d'exploitation agricole pour construire quatre machines de 200 m de haut. Je vous demande mes chers(es) collègues de refuser ce projet pour bien des raisons. Celui-ci ne figurait pas dans notre programme et plus de 200 habitants ont signé une pétition contre. » Le maire, Étienne Durand précise qu'il n'avait pas été averti de cette initiative. « Cette lettre est une communication personnelle non communale avec une utilisation non officielle de l'en-tête de la mairie. Je souhaite

qu'elle fasse un rectificatif sur plusieurs points erronés : la date de la manifestation était le 10 juillet et non le 11 septembre, le conseil doit se prononcer uniquement sur le projet dans sa globalité. Nathalie Moreira ne pouvait pas ignorer le projet, les habitants ayant été alertés par l'ASDE qui avait organisé une réunion sur le sujet à Vorly début juillet. » Le conseil municipal se prononcera à bulletin secret lors de sa prochaine séance, vendredi 30 septembre à 20 h à la salle de réunion de la mairie.

PP.



La conseillère municipale Nathalie Moreira s'est prononcée publiquement contre le projet.